



音楽祭を終えて

歌声委員長 大橋 遥香

今年の音楽祭は、スローガンの「集大声～絆で奏でるハーモニー～」の通り、指揮者を見る視線や表情、強弱の工夫などから、絆や団結を感じられた、最高の合唱になつたと思います。

一年生の体を使って楽しそうに歌う姿、二年生のホールいっぱいに響きわたった迫力のある歌声、三年生の強弱を意識して音の幅をつけた合唱、それぞれの学年の良さを感じることができました。

これからも、音楽祭で学んだことを生かし、さらに高めていけるよう練習を重ねていきたいです。

絆が深まつた音楽祭

生徒会長 安田 彩夏

先日行われた音楽祭は、学級・学年・全校の絆がすごく深まつた中身の濃い時間だったと思います。たつた一ヶ月という短い期間でしたが、本番で一番いい合唱が披露できるように、毎日毎日一生懸命練習しました。だから、どの学級・学年も本番では一番いい合唱ができたと思います。聴いてくれている人にも感動を与えられたのではないでしようか。私達三年生にとっても最後の音楽祭でした。どの学級でも三年間の中で最高の合唱ができ、とても満足できる音楽祭でした。

輪之内中学校
音祭
への道のり”
疾走・風紀統一～

523点

白団の自慢

白団団長 加藤 克哉

僕たち白団は団全員で一丸となって頑張ってきました。本番では白団の「ド魂性」を見せることができたと思います。競技・応援での優勝は逃しましたが、取り組み・大繩で1位になれたことは白団の自慢です。

この体育祭、白団のみんなと一緒に頑張つてこれて本当によかったです。ありがとうございました。この体育祭で白団の絆が深まりました。これからも「ホワイト家族」として、共に頑張つていきたいです。



感謝

青団団長 小川 敦史

青団は三冠を達成することができます。それは青団全員が練習

416点**『やりました』**

赤団団長 浅野 将也

感動への道のりというスローガンの下、僕達赤団は、運動場へ飛び出した。競技部門ではがんばつたけど優勝はできませんでした。応援では、力の限りがんばりました。結果は応援優勝と総合優勝で一位は取れなかつたけど、僕の中では赤団が優勝していたと思います。三年生にとって最後になつた体育祭は、最高のものとなりました。赤団のみなさん、ついてきてくれて本当にありがとうございました。

平成22年度**体****332人 “感動
～一心同体・全力****540点**

から本番まで全力で、取り組んでいたからだと思います。短い期間で応援歌や振り付けを早く覚え、手を抜かずについつも大きな声で練習を続けました。そんなみんなのがんばりがあったから僕たち応援団はここまでがんばれたんだと思います。僕は団長をやってみんなと団結する楽しさや喜びを感じることができます。これからも仲間との団結を大切にしたいです。



カナダで教わった思いやり

二年二組 松尾 侑悟

備悟

カナダ研修に出発する前、期待より不安の方が大きかったです。でもそんな不安はジャネット家に入りすぐに無くなりました。初めて会う僕を家族同様に笑顔で接してくれ、とてもリラックスさせてもらいました。また、町で会う人達からも「HELLO」と声をかけてもらいました。笑顔とあいさつは、「思いやり」の原点となることを学びました。

これからは、積極的に笑顔で声をかけて、相手を喜ばせたいです。

「絆」

三年二組 松岡 里奈

私はこのカナダ研修を通して様々なことを学んできました。その中でも、「コミュニケーション」について心に深く残っています。

最初はカナダの人と何を話せばよいか不安でした。カタコトの英語で話していましたが、カナダの人々にそれを理解しようと努力してもらいました。本当に嬉しかったです。

この研修を生かして自信をもつてお互いの心と心がつながるよう努力していきたいです。

第2回 資源回収 10月16日(土)

収益金：288,157円

ご協力ありがとうございました。
次回は、2月19日(土)です。



編集後記
今年も残すところ、あとわずかとなりました。風邪などひかない様に気を付け、新年をお迎えください。

本年度の研修旅行は「井筒八ツ橋本舗工場見学に佐川美術館と大津プリンスホテルランチバイキング」を企画しました。生ハツ橋の製造工程を見ながら楽しむ事が出来ました。また大津プリンスホテルでは、琵琶湖のパノラマを眺めながら、スカイランチバイキングを楽しむことが出来ました。ありがとうございました。

成人委員長 森島 千春
PTA視察研修

